

Metz, le 4 mars 2019

COMMUNIQUE

Info voirie : travaux de réfection de la rue du Béarn à Metz

Depuis fin février, pour une durée de 2 mois (sous réserve des conditions climatiques), des travaux de requalification de la rue du Béarn à Metz sont réalisés par l'entreprise Colas, pour le compte de Metz Métropole et de la ville de Metz. Ce chantier s'inscrit dans le cadre des grands projets de rénovation urbaine de Borny.

Les conditions habituelles de circulation et de stationnement sont modifiées. La rue du Béarn est temporairement interdite à la circulation.

Pj : plan de déviation

www.metzmetropole.fr

www.facebook.com/MetzMetropole - www.twitter.com/MetzMetropole

www.instagram.com/metzmetropole

Contact Presse : Céline VINCENT - 03 87 39 39 14 - 06 20 90 99 80 - cvincent@metzmetropole.fr